
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes, solicito 

informações e providências para o aumento da Ronda da GCM, na Praça Barão Homem 

de Mello, após às 22h.

Senhor Presidente:

Considerando que após esse horário, o fluxo de veículos e pessoas diminui bastante, deixando as 

que necessitam usar os transportes, vulneráveis aos furtos.

Conbsiderando o aumento de furtos no local.

REQUEIRO  à  Mesa,  consultado  o  Plenário,   ao  Executivo  Municipal,  com  cópia  aos

Departamentos Competentes, solicito informações e providências para o aumento da Ronda da

GCM, na Praça Barão Homem de Mello, após às 22h.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 01 de novembro de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 
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